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Namoyr apoia 
Paulo Câmara

Namoyr Lima afirma 
que vai apoiar a candi-
datura à reeleição do 
governador Paulo Câma-
ra. Ele disse ainda que a 
oposição não tem o que 
apresentar à população. 
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Itapissuma receberá 26º 
Batalhão da Polícia Militar

tRaMitaçãO O Executivo Estadual encaminha Projeto de Lei à Assembleia Legislativa

cadeRNO a

seGURaNça Paulo Câmara e o prefeito José de Irmã Têca, logo após assinatura do Projeto de Lei, no Palácio

No último dia 17 de 
novembro, o go-

vernador Paulo Câma-
ra (PSB) participou de 
uma solenidade onde 
assinou o Projeto de Lei 
para a implantação do 
26º Batalhão da Polícia 
Militar de Pernambu-
co, com sede no muni-
cípio de Itapissuma, na 
Região Norte, que será 
construído às margens 
da Rodovia da BR-101, 
numa área que foi doa-
da pela São José Agroin-
dustrial. Na ocasião da 
assinatura, que ocorreu 
no Palácio das Prince-
sas, contou com a pre-
sença dos prefeitos José 
de Irmã Têca, de Itapis-
suma, Mosar Tato, de 
Itamaracá, Joamy, de 
Araçoiaba. Fotos: Divulgação

Foto: Divulgação

Governo de Pernambuco inicia 
conjunto de obras em Abreu

assiNatURa Ao lado do prefeito Marcos José,  Paulo assinou Ordem de Serviço para ações na educação pública e infraestrutura

Logo após entregar 
equipamentos nas 

áreas do Turismo e Cul-
tura em Igarassu, o go-
vernador Paulo Câmara 
comandou ações para 
reforçar a educação 
dos abreulimenses. Na 
oportunidade, o chefe 
do Executivo Estadual 
inaugurou a Escola Mu-
nicipal Eberson Santos 
de Meireles e assinou a 
Ordem de Serviço para a 
construção de três qua-
dras poliesportivas em 
escolas do município. 
“Nós vamos fazer mais 
duas quadras cobertas 
aqui em Abreu e Lima 
e vamos iniciar uma sé-
rie de convênio com os 
municípios para a ques-
tão de pavimentação 
de ruas e acessos, isso 
já está pactuado com o 
prefeito Marcos José e 
já temos os projetos. 
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editORial
UM RiO de cORRUpçãO

É vergonhoso o que vem ocorrendo no submundo da política do Estado do Rio de Janeiro, que está 
mergulhado em crises financeira, de segurança e de credibilidade, provocadas pela degeneração 

moral e política; envolvendo seus principais representantes dos poderes Executivo e Legislativo.
É vergonhoso e repugnante como um grupo de políticos satânicos alimentaram e patrocinaram, 

há décadas, todas as formas inimagináveis de corrupção na administração pública do Rio de Janei-
ro. O Executivo, liderado pelo líder da quadrilha, o ex-governador Sérgio Cabral (PMDB) e agora o 
Legislativo, também liderado pelo pemedebista, o presidente licenciado da Assembleia Legislativa 
do Estado, Jorge Picciani. 

A gangue do PMDB, que afundou o Rio na atual crise, formada pelo ex-governador Sérgio Cabral 
e o presidente da Assembleia Legislativa, Picciani e outros parlamentares estão todos presos. E 
para completar a lista: na última quinta-feira (23), os ex-governadores Antony Garotinho e sua 
esposa Rosinha Garotinho foram presos acusados de corrupção eleitoral.

O Rio de janeiro tornou-se um rio de corrupção que jorra suas aguas contaminadas por todos 
os lados. Enquanto isso, a sociedade carioca está à mercê da sorte e do descompromisso dos seus 
representantes facínoras que como vampiros sugam até a última gota do sangue da população flu-
minense.

                          redAÇÃo

Foto: Divulgação

O Câncer de Próstata 
saÚde

O câncer de próstata 
é o segundo tipo de 

câncer que mais afeta 
os homens, e o mais fre-
quente nos que já passa-
ram dos 50 anos. A pró-
pria idade avançada está 
entre os fatores de risco, 
assim como o histórico fa-
miliar da doença, fatores 
hormonais e ambientais, 
além de maus hábitos ali-
mentares, sedentarismo 
e excesso de peso. Diante 
disso, preparamos este 
post para deixar você por 
dentro do assunto. Vamos 
conferir?

Este tipo de câncer 
cresce lentamente, não 
apresentando sintomas 
em suas primeiras fases. 
Problemas para urinar, 
sensação de que a bexiga 
não se esvazia completa-
mente e sangue na urina 
são indícios que indicam 
um estágio avançado da 
doença. Dor óssea, princi-
palmente nas costas, indi-
ca a presença de metásta-
ses, um avanço da doença 
para uma fase ainda mais 
grave. O diagnóstico pre-
coce do câncer de prósta-
ta é essencial para que a 
cura seja possível. É por 
isso que o exame de to-

que retal é tão divulgado 
e recomendado pelos pro-
fissionais da saúde, mas 
infelizmente grande par-
te dos homens ainda não 
o faz.

Com a preocupação 
constante do câncer de 
próstata, muitas pes-
quisas acerca da doença 
vêm vendo desenvolvidas 
nos últimos anos. Os es-
tudos têm como objetivo 
disponibilizar, sobretu-
do, novos tipos de trata-
mento para os pacientes 
que possuem diagnóstico 
conclusivo para câncer de 

próstata. As novidades 
científicas também visam 
melhorar a eficácia dos 
tratamentos, causar me-
nos desconfortos nos por-
tadores da doença e redu-
zir os efeitos secundários 
de quem retira a próstata 
parcial ou totalmente.

 
Como se prevenir?
•Dieta rica em frutas, 
verduras, legumes, grãos 
e cereais integrais e com 
menos gordura;
•Consumir tomate;
•Pelo menos 30 minutos 
diários de atividade física;

•Manter o peso adequado 
à altura;
•Diminuir o consumo de 
álcool;
•Não fumar;
•Homens a partir dos 40 
anos devem realizar exa-
mes de rotina;
•Quem tem histórico fa-
miliar da doença deve avi-
sar o médico, que indicará 
os exames necessários.

Onde fazer exames pre-
ventivos da próstata?

Os exames preventivos 
devem ser feitos nas uni-
dades básicas de saúde ou 
nas equipes de saúde de 
família. Se possível uma 
vez ao ano, após os 50 
anos, ou conforme orien-
tação médica.

Na Unidade Móvel III 
do Hospital de Câncer de 
Barretos. Homens com 
mais de 50 anos devem 
procurar o atendimento 
quando a Unidade Móvel 
III estiver em seu municí-
pio portando o R.G., CPF, 
cartão SUS e comprovan-
te de endereço.

 
Fonte: ANDROLOGIA-CENTRO 

MÉDICO DE TELEMEDICINA 

O fim do ano é um momento propício para pensar 
em tudo o que já passou. Dar uma pausa, me-

ditar, procurar e encontrar maneiras de fazer refle-
xões sinceras sobre os acontecimentos relevantes do 
ano letivo, isso nos ajuda a fazer um balanço sobre o 
que valeu ou não a pena, e ainda ampliar a nossa per-
cepção das experiências vividas. Bate também aquela 
nostalgia envolvida de sentimentos natalinos. Essa 
avaliação passa por diferentes setores da nossa vida: 
sentimental, financeira, familiar, dentre outras. Na 
área de políticas públicas não é diferente, precisamos 
reavaliar constantemente os pontos positivos e nega-
tivos, para passar na peneira mental somente aquilo 
que nos faz avançar e transformar a vida dos cidadãos, 
principalmente quando é por meio da Educação.

Como exemplo, podemos destacar a Rede Muni-
cipal de Ensino de Abreu e Lima, a qual orgulhosa-
mente tenho o prazer de gerir. A rede alcançou o pri-
meiro lugar com os maiores índices do IDEPE (Índice 
de Desenvolvimento Educacional de Pernambuco) na 
qualidade de Ensino Fundamental da Região Metro-
politana Norte. Em um evento promovido pela GRE 
(Gerência Regional de Educação), no mesmo foi en-
tregue a placa de reconhecimento pelo feito.

Isso se deu pela competência de uma equipe unida 
envolvendo todos os setores, passando pelos profes-
sores, gestores e comunidade escolar. Uma verdadeira 
junção de esforços em prol da melhoria da qualidade 
de ensino Municipal. No próximo ano, a perspectiva é 
de índices maiores, pois, os investimentos vêm sendo 
realizado de forma gradual e contínua.

O que me motivou a escrever este artigo foi incenti-
var os profissionais da educação a buscarem essa evo-
lução, contribuindo cada dia com o seu melhor.

Pensar, aprender, voltar, repensar e reaprender são 
ações surpreendentemente usadas por todos. É como 
se fosse um exercício mental surgem novas ideias, 
novos pensamentos, novas alternativas, novos sabe-
res que são, por nós educadores, saboreados e quase 
sempre experimentados de uma maneira ímpar! Sem-
pre pensando no melhor para o nosso aluno, no que 
podemos oferecer para que ele construa sua autono-
mia, uma mistura de ingredientes pedagógicos e com 
aquele sabor inexplicável de missão cumprida.

Desejo que este novo ano chegue, primeiramente 
com muita saúde e coragem para ousar, pois, assim 
já temos o suficiente para conseguirmos o resto. Que 
também nunca nos falte o amor e que a nossa socie-
dade abra os olhos para o poder transformador que 
a Educação tem, prezando sempre pelo nosso futuro! 
A nossa principal arma de mudança e transformação 
sempre foi a Educação e é por este motivo que em 
Abreu e Lima investimos tanto nessa área, pois, so-
nhamos e almejamos um futuro melhor.

É TEMPO DE CELEBRAR

Política



a3Folha Metropolitana |30 de Novembro de 2017

editor geral: jailton Lima - jailtonlima43@gmail.com
folhametropolitanape@gmail.com

fale conosco: 81 9 8405.8530

editor geral: jailton Lima - jailtonlima43@gmail.com
folhametropolitanape@gmail.com

fale conosco: 81 9 8405.8530
www.folhametropolitana.com

Foto:  Arquivo/FM

Foto:  Arquivo/FM

Foto: Arquivo/FM 

Foto:  Arquivo/FM

Foto:  Arquivo/FM

Na edição de outubro, esta 
coluna informou que a verea-
dora Prazeres (PT) informou 
que apoiaria a candidatura 
do deputado estadual Gui-
lherme Uchôa (PDT) e de 
seu filho Júnior Uchôa. En-
tretanto, esclarecemos que a 
vereadora vai se pronunciar 
num momento oportuno, 
para oficializar seu apoio ao 
presidente da Alepe.

O deputado federal Se-
verino de Souza Ninho 

Com a arrecadação em 
queda há vários meses, o 
prefeito de Abreu e Lima, 
Marcos José (PSB), não 
teve outra alternativa a 
não ser demitir funcioná-
rios da Prefeitura Munici-
pal, principalmente os co-
missionados. A gestão não 
estava conseguindo pagar 
a folha de pessoal em dia, 
e, além disso, a Prefeitu-
ra estava ultrapassando 
o limite de 53% da Lei de 
Responsabilidade Fiscal. 
Marcos José tomou uma 

O ex-candidato a prefei-
to de Itapissuma, Carlos 
Pereira, afirmou a esta co-
luna que na próxima elei-
ção não vai caminhar junto 
com o deputado estadual 
Guilherme Uchôa (PDT). 
Carlos, que já se desfiou do 
PSB, disse que considera 
Uchôa como amigo e tem 
uma grande estima. Mas 
apoiará outros candidatos 
para estadual e federal.

Por ocasião de sua visita 
à UPAE, de Abreu e Lima, 
no bairro de Desterro, o 
governador Paulo Câmara 
(PSB) foi homenageado com 
a maior comanda do mu-
nicípio, a Medalha Pastor 
Isaac Martins Rodrigues. 
Ele recebeu a honraria das 
mãos do prefeito Marcos 
José da Silva.

medida dura, mas coerente 
e responsável para não cor-
rer o risco de inviabilizar 
sua administração. 

destaqUe Ninho tem defendido a segurança pública

sUpORte Namoyr declara apoio à reeleição de Paulo Câmara

eqUipe Pronta para as partidas decisivas do campeonato

O plenário da Câmara 
Federal aprovou, no 

último dia 9 de novembro, 
o Projeto de Lei que cria 
regras mais rígidas para 
a saída temporária do pre-
sídio, o chamado “Saidão”. 
Na ocasião, foi inserida 
emenda do deputado Seve-
rino Ninho (PSB) ao texto 
base, que prevê agrava-
mento de pena para os pre-
sidiários que são mandan-
tes de crimes que ocorrem 
fora das penitenciárias. A 
pessoa que cometer esse 
tipo de crime a mando do 
presidiário também terá 
pena agravada.

“Entendemos que o mo-
mento do Brasil é muito 
grave e que é oportuno 
tratarmos com penas mais 
duras aqueles que não que-
rem se ressocializar. Prin-

CâMArA APrOvA eMeNdA 
de NINhO que AGrAvA A 
PeNA PArA PresIdIárIOs 

cipalmente, aqueles que, 
já condenados, mas, dentro 
dos presídios, organizam 

grupos fora dos presídios 
para desafiar o poder es-
tatal cometendo assaltos, 

Foto: Arquivo/FM

Foto: Janderson Nobre Produções

Foto: Arquivo/FM

eMeNda apROVada A Lei de autoria do deputado endurece pena para criminosos

matando desafetos”, desta-
cou Severino Ninho.

O parlamentar citou ain-
da outro exemplo que será 
combatido com a aprovação 
de sua emenda. “Quando 
acontece de se proibir uma 
saída natalina, ou quan-
do se transfere algum co-
mandante de uma facção 
criminosa para um presí-
dio de segurança máxima, 
eles mandam incendiar 
cidades. O Estado precisa 
mostrar o seu poder. Quem 
está preso e continua prati-
cando crimes não pode ter 
outro tratamento a não ser 
o agravo em suas penas”, 
concluiu Ninho, acrescen-
tando que, após a votação 
dos destaques na Câma-
ra, a matéria seguiu para 
apreciação no Senado Fe-
deral.

seleção de Igarassu na decisão 

Namoyr apoia Paulo Câmara 
para Governo do estado

A Seleção de Igarassu 
vem fazendo um belo traba-
lho no futebol Igarassuense, 
participando do Campeona-
to Pernambucano Sub15 e 
Sub17. Com a desclassifica-

Namoyr Lima afirmou à 
Folha Metropolitana, em 
novembro, que vai apoiar 
a candidatura de reelei-
ção do governador Paulo 
Câmara (PSB) ao Governo 

ção do SUB 15, agora toda 
comissão está trabalhando 
intenso todos os dias para 
que a categoria SUB 17 ven-
ça o Campeonato. 

A categoria SUB 17 que foi 

Acompanhado do pre-
feito José de Irmã Têca, 
de Itapissuma, o vereador 
GG (PSDB) foi a Brasília, 
por ocasião da marcha 
dos prefeitos, em busca 
de recursos federais para 

do Estado de Pernambuco. 
Para ele, Paula Câmara 
é um gestor responsável 
e competente que, apesar 
da profunda crise nacional 
que atingiu todos os esta-

dos, ele conseguiu admi-
nistrar o estado, equilibrar 
as contas públicas, garan-
tir investimentos e pagar 
a folha dos servidores em 
dia. “Outros estados como 
é o caso de Minas Gerais 
e Rio Grande do Sul es-
tão em dificuldades finan-
ceiras. O Rio de Janeiro 
está quebrado, fazendo o 
pagamento dos servidores 
parcelado, o 13º de 2016 
ainda não pagou”, explicou 
Namoyr.

Ainda segundo ele, o go-
vernador enfrentou a mes-
ma crise que foi provocada 
pelos dirigentes do PT, 
que governaram o País, e 
conseguiu fazer o dever de 
casa, garantido a estabi-
lidade econômica e finan-
ceira do estado, com ge-

ração de empregos, renda 
e investimentos. “Paulo é 
considerado o melhor ges-
tor do Brasil. Ele é o polí-
tico mais preparado para 
continuar no comando do 
Governo do Estado. Paulo 
Câmara tem serviços pres-
tados e provou para a po-
pulação que é capaz para 
gerir o estado”, assegurou 
Namoyr.

Com relação aos opo-
sitores do governador, 
Namoyr Lima disse que 
eles não têm nada para 
apresentar à população 
pernambucana. “ Eles só 
sabem criticar e fazerem 
suada. Quem tem obras e 
serviços prestados é o go-
vernador Paulo Câmara. 
Por isso, eu o apoio na sua 
reeleição”, concluiu.

para a semifinal e já enfren-
ta no dia 04 de Dezembro, 
na Ilha do Retiro, às 15:00, a 
equipe Sub17 do Sport Recife 
e tentar mais uma vez fazer 
história representando a cida-
de de Igarassu. Com o excelen-
te trabalho do Presidente da 
Liga Desportiva de Igarassu, 
Antônio Martins, Diretor de 
Esportes de Igarassu, Naldi-
nho, prefeito Mário Ricardo, 
vice Prefeita Elcione Ramos, 
secretária de Esportes e La-
zer, Renata Melo, coordenador 
Técnico BK, Bruno Kosme, 
treinador da Categoria Sub15, 
Joab Wagner, treinador da 
Categoria Sub 17, Fabrício 
Alves, e  toda Comissão (Pro-
fessor Zinho de Itapissuma, 
Wesley, preparador de Golei-
ro, professor Cego, professor 
Ney, professor Janderson No-

bre da Comunicação, profes-
sor Anderson, professor Nil-
ton Pernambuco e professor 
Tiquinho.

Janderson disse que a Se-
leção de Igarassu tem tudo 
para ser campeã. “Parabéns 
Atletas pelo comprometimen-
to, garra e trabalho dedicado 
ao futebol Igarassuense. Os 
Atletas estão treinando de se-
gunda a sexta das 17h às 19h, 
com muita vontade para jogar 
contra o atual campeão da 
competição. Agradecendo des-
de já o apoio da Prefeitura de 
Igarassu, Supermercado Pon-
to Certo, Empresas e Empre-
sários da Cidade, Familiares 
e de todas torcidas que vêm 
dando seu apoio a seleção. 
Acesse nossas redes sociais 
Facebook.com/Seleção de Iga-
rassu”, explicou.

Política

atitude dura, mas necessária 

carlos pereira não apoia Uchôa 

prazeres: No momento oportuno 

Upae: mais próxima de inaugurar 

paulo câmara é homenageado 

GG, em Brasília

espORte/iGaRassU

aBReU e liMa

o município. Segundo ele, 
o prefeito Zé tem articula-
do contados com os parla-
mentares pernambucanos 
e ministros, a fim de obter 
mais emendas e investi-
mos.

(PSB) acompanhou o go-
vernador Paulo Câmara 
(PSB), na vistoria que fez 
no prédio da UPAE, no 
bairro de Desterro, em 
Abreu e Lima. Ninho afir-
mou que a UPAE vai abrir 
suas portas em breve. O 
deputado liberou uma 
emenda de cerca de cinco 
milhões de reais para a 
construção da unidade de 
saúde.
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elVis HeNRiqUe
O presidente da Câmara Municipal apresentou a in-

dicação de n.º 839\2017, solicitando a pavimentação e 
drenagem da 1ª Travessa Budapeste situada no Lotea-
mento Boa Vista.

iZaqUe leite
O vereador solicitou do prefeito, através da indicação 

de nº. 794\2017, a construção de uma praça de lazer no 
Loteamento Remanso das Graças, no Sítio dos Marcos.

 NeiNHO dO pOVO
Ele pediu ao prefeito do município, por meio da indi-

cação de nº. 721\2017, a inclusão da disciplina “Música” 
no Curriculum Escolar da Rede Municipal de Ensino.

adeMaR de BaRROs
O vereador solicitou da Prefeitura Municipal, por 

meio da indicação de n.º 632\2017, a pavimentação da 
Avenida Monjope, da BR-101 ao Polo Industrial Gineta.

aFONsO GeRaldO (GUi)
O parlamentar reivindicou do prefeito da cidade, 

através da indicação de nº. 783\2017, a pavimentação 
e drenagem da Rua Magareth Thatcher, no bairro do 
Rosário, em Igarassu.

tOte
O vereador reivindicou da Prefeitura Municipal, por 

meio da indicação de nº. 722\2017, que seja realizada 
reposição de lâmpadas na Rua Francisco Ribeiro, co-
nhecida como rua da Escola Dalila de Melo Fonseca.

iReNe MaRqUes
Ela reivindicou do prefeito, através da indicação de 

nº. 751\2017, a implantação de uma biblioteca em 
Cuieiras, Nova Cruz e Três Ladeiras, em Igarassu.

paUlO UcHÔa
O vereador apresentou o Projeto de Lei n.º 3.038\2017 

intitulado Parlamento Jovem Estudantil de Igarassu, 
composto por estudantes do Ensino Fundamental e Mé-
dio que estejam estudando em escolas municipais, esta-
duais e particulares do município em número idêntico 
de componentes atribuídos à Câmara Municipal.

MaRia dOs pRaZeRes
Ela pediu ao prefeito do município, por meio da indi-

cação de nº. 151\2017, a reforma geral da Escola Maria 
Djanira Leite, situada na comunidade de Vila Rural.

ÉRica UcHÔa 
A vereadora reivindicou do prefeito de Igarassu, por 

meio da indicação de nº. 648\2017, a regularização fun-
diária dos loteamentos Alcides Codeceira e Pastor Eu-
zébio, ambos localizados em Cruz de Rebouças.

lUiZ dOs passOs
Ele solicitou do prefeito, através da indicação de nº. 

166\2017, a instalação de semáforos sonoros nas vias 
públicas movimentadas, com a finalidade de auxiliar as 
pessoas com deficiência visual.

Naate GOMes
Vereador solicitou do prefeito, por meio da indicação 

de nº. 729\2017, a construção de uma praça de lazer na 
área próxima ao terminal de Igarassu.

MaGUila
O vereador reivindicou do prefeito da cidade, através 

da indicação de nº. 813\2017, a doação de um imóvel 
para o IGAPREVI de Igarassu, onde funciona atual-
mente em casa alugada.

ReNatO caRteiRO
Ele solicitou do prefeito Mário Ricardo, por meio da 

indicação de nº. 745\2017, que seja encaminhado Pro-
jeto de Lei concedendo o Título de Posse aos moradores 
do Loteamento Rubina.

aNtÔNiO JOsÉ (saBiÁ)
O vereador pediu ao prefeito da cidade, por meio da 

indicação de nº. 747\2017, a construção de um muro de 
arrimo na Rua Poços de Caldas, no Alto do Céu, neste 
Município.
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BRasília Vereador GG e o prefeito José de Irmã Têca buscam recursos federais

 ReFORMa Após ficar parada no Congresso, texto alternativo apresentado 
no último dia 22 de novembro “flexibiliza” mudanças na aposentadoria

Por Liana Costa

Seis meses após a apro-
vação do texto na co-

missão especial da Câmara 
dos Deputados, o governo 
federal apresentou nesta 
quarta-feira (22/11) uma 
proposta de reforma da 
Previdência mais enxuta 
do que o original. O novo 
projeto mantém a idade 
mínima para homens e 
mulheres, reduz para 15 
anos o tempo de contribui-
ção mínima do trabalha-
dor ao Instituto Nacional 
do Seguro Social (INSS) e 
propõe regras mais duras 
para servidores públicos.

A nova versão foi um es-
forço do Palácio do Planal-
to e do relator da proposta, 
Arthur Maia (PPS-BA), 
para facilitar a aprovação 
da reforma, parada na 
Câmara desde o envio de 
duas acusações contra o 
presidente Michel Temer 
(PMDB) para análise da 
Casa. A menos de um ano 
das eleições, parlamen-
tares temem que mudan-
ças duras nas regras de 
aposentadoria provoquem 
desgaste nas bases eleito-
rais.

De novidade em relação 
à versão original, a emen-
da aglutinativa redigida 
pelo relator diminui o tem-
po mínimo de contribuição 
para trabalhadores vincu-
lados ao Regime Geral de 
Previdência Social de 25 
para 15 anos; estabelece 
em 25 anos o limite míni-
mo de participação para os 
servidores públicos; pro-
põe novo cálculo do valor 
da aposentadoria e deixa 
de submeter as contribui-
ções sociais à Desvincula-
ção das Receitas da União 
(DRU).

Por ser uma Proposta 
de Emenda Constitucional 
(PEC), a reforma precisa 

de 308 votos entre os 513 
deputados, em dois tur-
nos de apreciação, para 
ser aprovada e, então, en-
caminhada ao Senado. A 
previsão do Planalto é que 
o texto seja analisado na 
Câmara ainda neste ano 

e, pelo Senado, no início de 
2018, antes do começo das 
campanhas eleitorais.

veja a seguir as princi-
pais mudanças na nova 
proposta de reforma da 
Previdência:

quando o brasileiro po-
derá se aposentar?

O novo texto da reforma 
da Previdência mantém a 
idade mínima de aposen-
tadoria aprovada na co-
missão especial da Câma-
ra: 65 anos para homens e 
62 anos para mulheres. A 
regra é válida tanto para 
trabalhadores do setor pri-
vado quanto para servido-
res públicos, mas só pas-
sará a ser aplicada após 
o período previsto nas re-
gras de transição, diferen-
tes para os dois setores.

Para professores, poli-
ciais militares e trabalha-
dores em condições preju-
diciais à saúde, as regras 
são diferentes. Docentes 
de ambos os sexos poderão 
se aposentar com 60 anos. 
Para PMs, a idade mínima 
é de 55 anos – a mesma de 
empregados em posições 
com riscos à saúde.

Pessoas com deficiência 
não possuem idade míni-

ma para requisição de apo-
sentadoria. No caso dos 
segurados especiais, a re-
gra continua a mesma em 
vigor atualmente: 55 anos 
para mulher e 60 para ho-
mem.

É importante lembrar 

que a nova reforma da Pre-
vidência estabelece que, 
para se aposentar, o tra-
balhador precisa obrigato-
riamente obedecer a dois 
critérios: a idade mínima e 
o tempo mínimo de contri-
buição (ver itens abaixo).

Mudanças serão 
gradativas?

Antes de alcançar a 
nova idade mínima para 
aposentadoria, contudo, os 
trabalhadores dos setores 
público e privado passarão 
por um período de transi-
ção. Nesse intervalo, as 
idades serão acrescidas de 

um ano a cada biênio até 
chegar aos limites previs-
tos na reforma (veja tabela 
abaixo).

As regras de transição 
são mais duras para os ser-
vidores públicos. Os funcio-
nários ligados ao Regime 
Próprio de Previdência So-
cial  alcançarão as idades 
mínimas de 65 anos para 
homens e 62 para mulhe-
res já em 2032 enquanto 
que, para empregados do 
setor privado, o patamar só 
será válido em 2038.

Por qual período 
contribuir? 

Essa é a principal no-
vidade da nova versão da 
reforma. Em sua emenda 
aglutinativa, o relator Ar-
thur Maia baixou de 25 
para 15 anos o tempo mí-
nimo de contribuição para 
trabalhadores do Regime 
Geral de Previdência So-
cial. A alteração da versão 

vejA O que MudA NO 
NOvO textO dA reFOrMA 
dA PrevIdêNCIA 

Política
pReVidêNcia

idades MíNiMas paRa apOseNtadORia*

cateGORia setOR pRiVadO
(mulher/homem)1

seRViçO pÚBlicO
(mulher/homem)2

Regra geral   62/65   62/65   
Professores   60/60   60/60   
Policiais         55/55   55/55   
Trabalhadores em condi-
ções prejudiciais à saúde 55/55   55/55   

Pessoas com 
deficiência Não há mínimo Não há mínimo

Segurado especial 55/60 55/60 
*Meta futura a ser atingida após o período de transição
1 Operado pelo INSS, filiação obrigatória para trabalhadores regidos pela CLT
2 Instituído pelas entidades públicas para servidores públicos titutares de cargos efetivos da União, dos estados, do 
Distrito Federal e dos municípios.

aNO
ReGRa GeRal

SETOR PRIVADO
(mulher/homem)1

SERVIÇO PÚBLICO
(mulher/homem)2

2018 53/55 55/60
2020 54/56 56/61
2022 55/57 57/62
2024 56/58 58/63
2026 57/59 59/64
2028 58/60 60/65
2030 59/61 61/65
2032 60/62 62/65
2034 61/63 62/65
2036 62/64 62/65
2038 62/65 62/65
1 Operado pelo INSS, filiação obrigatória para trabalhadores regidos pela CLT
2 Instituído pelas entidades públicas para servidores públicos titutares de cargos 
efetivos da União, dos estados, do Distrito Federal e dos municípios.

original mantém a regra 
do jeito que é hoje.

Novamente, contudo, 
servidores públicos foram 
submetidos a regras mais 
duras. Eles continuarão 
precisando atingir 25 anos 
de contribuição para ter 
direito à aposentadoria.

Como o benefício 
será calculado?

A nova versão do texto 
prevê outra fórmula para 
o cálculo do valor do be-
nefício – ou seja, quanto 
cada trabalhador receberá 
de aposentadoria. Com o 
tempo mínimo de contri-

buição, o trabalhador só 
terá direito a apenas 60% 
do valor dos salários. O 
percentual sobe para 70% 
com 25 anos de contribui-
ção, tanto no setor privado 
quanto no público.

De 25 a 40 anos de con-
tribuição, quando o tra-
balhador tem direito à 
integralidade da aposen-
tadoria, os percentuais au-
mentam conforme o acrés-
cimo de anos trabalhados.

e os casos de 
aposentadoria rural?

Mudanças no Benefício 
de Prestação Continuada 
(BPC), valor repassado a 
pessoas com deficiência 
e idosos que comprovam 
possuir baixa renda, e na 
aposentadoria rural foram 
suprimidas do novo texto. 
Trabalhadores que se en-
caixam nos parâmetros con-
tinuarão nas regras atuais.

será possível somar 
benefícios?

O novo projeto mantém, 
ainda, o limite de dois sa-
lários mínimos para o acú-
mulo de benefícios, como 
aposentadoria e pensão. 
Caso o valor supere o li-
mite, o trabalhador pode-
rá escolher o rendimento 
mais alto.

Fonte: Metrópoles 

teMpO MíNiMO de 
cONtRiBUiçãO

SETOR 
PRIVADO

SERVIÇO 
PÚBLICO

(mulher/
homem)1

(mulher/
homem)2

15 ANOS 25 ANOS

cÁlcUlO da apOseNtadORia
CATEGORIA SETOR PRIVADO SERVIÇO PÚBLICO
15 ANOS 60% DO VALOR NÃO APOSENTA
20 ANOS 65% DO VALOR NÃO APOSENTA
25 ANOS 70% DO VALOR 70% DO VALOR
30 ANOS 77,5% DO VALOR 77,5% DO VALOR
35 ANOS 87,5% DO VALOR 87,5% DO VALOR
40 ANOS 100% DO VALOR 100% DO VALOR
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 itapissUMa

Cidades

josé de Irmã têca alcança 92% de 
aprovação de sua gestão em onze meses 

GG acompanha  início de calçamento de rua

GG participa, com o prefeito Zé, de mobilização 
em defesa dos municípios, em Brasília

seGURaNça Paulo Câmara e o prefeito José de Irmã Têca, logo após assinatura do PL

RecONHeciMeNtO José, um dos melhores do Estado

paViMeNtaçãO GG e Zé Antônio acompanham a obra

BRasília Vereador GG e o prefeito José de Irmã Têca buscam recursos federais

ItAPIssuMA reCeBerá 26º BAtAlhãO 
Foto: Arquivo/FMFoto: Divulgação

Foto: Arquivo/FM

Foto: Divulgação

 tRaMitaçãO Executivo Estadual encaminha Projeto de Lei à Assembleia Legislativa para a implantação do batalhão

O trabalho do prefeito 
José de Irmã Têca (PSD) 
vem sendo reconhecido 
pela população do muni-
cípio. O prefeito ficou sa-
tisfeito com o resultado 
da pesquisa de opinião 
pública, realizada pelo 
Instituto Tiradentes, no 
mês de novembro. Se-
gundo dados da pesquisa 
que avaliaram onze me-
ses de governo, apontam 
que a gestão atual ob-
teve 92% da população 
que avalia gestão como 

O vereador GG de Zé 
Antônio (PSDB) parti-
cipou do ato de lança-
mento da ordem de ser-
viço da terraplanagem 
e calçamento da Rua 
Manaus, no Loteamen-
to Verdejante, em Man-
gabeira. Acompanhado 
do secretário Distrital, 
Zé Antônio, e de demais 
servidores do Governo 
Municipal, o edil acom-
panhou o início do traba-

No último dia 17 de 
novembro, o gover-

nador Paulo Câmara 

ótima, boa e regular. O 
prefeito disse que esse 
resultado é fruto de um 
trabalho planejado e de 
uma equipe sintoniza-
da e dedicada a alcan-
çar as metas propostas. 
“Não vamos parar por 
aqui. Pelo contrário, 
este percentual nos in-
centiva ainda mais me-
lhorar o serviço público 
oferecido à população”, 
afirmou Zé.

Para o gestor, esta é 
uma marca que define 

lho que beneficiará deze-
nas de famílias. 

Autor do requerimen-
to da obra destacou que 
Mangabeira tornou-se 
um canteiro de obras 
desde o início do governo 
do prefeito Zé de Irmã 
Têca, que tem sido um 
parceiro e um gestor 
atento as demandas da 
localidade. GG também 
ressaltou o trabalho exe-
cutado pelo secretário 

(PSB) participou de uma 
solenidade onde assinou 
o Projeto de Lei para a 

implantação do 26º Bata-
lhão da Polícia Militar de 
Pernambuco, com sede no 

município de Itapissuma, 
na Região Norte, que será 
construído às margens da 
Rodovia da BR-101, numa 
área que foi doada pela 
São José Agroindustrial. 
Na ocasião da assinatu-
ra, que ocorreu no Palá-
cio das Princesas, contou 
com a presença dos prefei-
tos José de Irmã Têca, de 
Itapissuma, Mosar Tato, 
de Itamaracá, Joamy, de 
Araçoiaba.

O governador encami-
nhou o Projeto de Lei para 
Assembleia Legislativa, 
para que, após a aprova-
ção, começar a construção 
do batalhão.

Segundo o governador, 
é importante a constru-
ção do batalhão na Região 
Norte, para garantir a 
segurança da população. 

Ele disse também que a 
criação do 26º BPM tem 
os objetivos de aumentar 
as ações de prevenção e 
combate aos crimes que 
incidem sobre os municí-
pios do Litoral Norte, que 
incluem as cidades de Ita-
pissuma, Igarassu, Itama-
racá e Araçoiaba. Paulo 
Câmara afirmou que o 26º 
BPM ficará responsável 
pelas sete unidades prisio-
nais que hoje estão sob a 
tutela do 17º Batalhão. “O 
novo batalhão vai garantir 
mais segurança para a po-
pulação daquela região”, 
garantiu o governador.

Para o prefeito de Ita-
pissuma, José de Irmã 
Têca (PSD), a implanta-
ção do 26º Batalhão é uma 
grande conquista para 
os municípios do Litoral 

Norte, como Itapissu-
ma, Itamaracá, Igarassu 
e Araçoiaba, porque vai 
combater de uma forma 
efetiva e duradoura a 
criminalidade na região, 
como também gerar mais 
segurança para a popu-
lação. “Essa conquista é 
de todos, principalmen-
te daqueles que lutaram 
e reivindicaram junto ao 
Governo do Estado pela 
criação do Batalhão”, ex-
plicou o prefeito, ressal-
tando ainda a sensibili-
dade do governador Paulo 
Câmara e do empresário 
Frederico Vilaça, da São 
José Agroindustrial. “Em 
parceria, com poder públi-
co e privado, estamos me-
lhorando a qualidade de 
vida da nossa população”, 
finalizou Zé de Irmã Têca.

O líder do governo na 
Câmara, vereador GG de 
Zé Antônio (PSDB), foi 
a Brasília com o prefeito 
Zé de Irmã Têca (PSD), 
para participarem de uma 
grande mobilização do 
Congresso Nacional, em 
defesa dos municípios pro-
movida pela Confederação 
Nacional dos Municípios 
(CNM). Os atos contaram 
com representantes de 
mais 1000 cidades brasi-
leiras, na defesa de mais 
repasses de recursos fede-
rais para os municípios, 
que têm sido assolados 
pela queda nos repasses 

do Fundo de Participação 
dos Municípios (FPM). 

Na visão do jovem par-
lamentar, a atual reali-
dade orçamentária dos 
munícipios é caótica,” em 
especial para aqueles que 
dependem do FPM para 
o pagamento da folha, 
dos compromissos e para 
manutenção das ações de 
governo”, explicou GG. 
Ainda segundo ele, o au-
mento dos recursos de-
safogaria os municípios 
e permitiria a realização 
de mais obras e iniciati-
vas em benefício da popu-
lação. 

A agenda de compro-
missos, em Brasília, ao 
lado do prefeito Zé, ainda 
contou com audiências 
com parlamentares como 
o deputado André de Pau-
la (PSD), que tem sido um 
parceiro de Itapissuma 
na luta por mais recursos 
para o município. O verea-
dor, que tem se destacado 
como um jovem liderança 
política do município, for-
talece seus laços de luta e 
de confiança com o prefei-
to Zé, que tem resultado 
na efetivação de grandes 
conquistas para a popula-
ção de Itapissuma. 

o tamanho do amor e 
dedicação com as quais 
está fazendo esse gover-
no. “No próximo dia 14 
de dezembro, estaremos 
recebendo a medalha de 
destaque em gestão ofe-
recida pelo Instituto Ti-
radentes. A jornada não 
é fácil, os dias são difí-
ceis, mas com coragem, 
dedicação e cuidando dos 
que mais precisam, os re-
sultados chegam, porque 
juntos, somos mais for-
tes”, comentou o prefeito.

Zé Antônio e por toda 
a equipe da Secretaria 
Distrital, que com supor-
te de outras secretarias, 
tem realizado uma série 
de ações, com pouco tem-
po e recursos, colaboran-
do significativamente 
para a melhoria da qua-
lidade de vida na locali-
dade.

“Esta obra na Rua 
Manaus é mais uma 
conquista do nosso povo, 

em Brasília 
O prefeito José de 

Irmã Têca (PSD) foi a 
Brasília, em novembro, 
onde se juntou a mais 
de dois mil prefeitos do 
País, para fazerem pres-
são junto ao Governo Fe-
deral em busca de recur-
sos para seus respectivos 
municípios. Eles foram 
às ruas de Brasília, pe-
dindo socorro ao gover-
no federal, em defesa de 
seus municípios. “A Mo-
bilização e união geram 
resultados”, explicou.

construída através da 
nossa luta na Câma-
ra. Uma obra que trará 
mais dignidade para os 
moradores e que irá sa-
nar um antigo problema 
de mobilidade da loca-
lidade, sobretudo, nos 
tempos de chuva. Muito 
me honra poder viver 
este momento e poder 
colaborar com o avanço 
de Mangabeira e de toda 
Itapissuma, afirmou GG. 

Foto: Jhoelmir Lima
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BailaRiNa destaqUe

Ballet Ilca Souza recebe homenagem nos melhores do ano 
com uma bela apresentação no Teatro Beberibe nesse mês 
de novembro.Tanto coreografia como figurino foram muito 
elogiados. Elisandra Bragagnolo (primeira da esq. para a dir.) é 
um dos destaques do Ballet Ilca Souza.

dia dOs pROFessORes
A direção da Escola Gercina Fernandes comemorou o Dia dos 
Professores com um grande jantar, realizado na Churrascaria 
Spettus, em Recife. A homenagem foi promovida pelos diretores 
Marcos Pontes e Maria Amélia. A Escola Gercina foi a única de 
Itapissuma que conseguiu bater a meta de educação (98,2%). 

GOverNO de PerNAMBuCO INICIA 
CONjuNtO de OBrAs eM ABreu e lIMA

deZ aNOs

A pequena Dayane 
Kelly, filha de Samuel e 
Paula Melo, completou 
mais um ano de vida, 
no último dia 25 de 
novembro. Na ocasião, 
Dayane fez seu décimo 
ano de vida. 
Sua família realizou 
uma pequena festa 
para comemorar a data 
natalícia. Ela recebeu os 
cumprimentos de seus 
pais, dos seus priminhos 
e amiguinhos. 
Desejamos a Dayane 
muitos anos de vida, 
saúde e sucesso.

aNiVeRsÁRiO
A matriarca da família 
Goes, Dona Elzira 
Goes, mãe da esposa do 
deputado Guilherme 
Uchôa, Dona Eva, 
completou 97 anos de 
vida. 
Na ocasião, Guilherme 
Uchôa reuniu a família 
para prestar uma 
linda homenagem a 
Dona Elzira. Que esta 
data possa se repetir 
por muitos anos, com 
saúde, alegria e as 
bençãos divinas sobre 
esta família.
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Compesa 
inicia reparo 

no sistema  
operacional

 Paulo 
Câmara 

inaugura  Casa 
do Artesão

página B5 página B3

ações Paulo Câmara entregou investimentos em educação e anunciou empreendimentos em infraestrutura 

GOverNO de PerNAMBuCO INICIA 
CONjuNtO de OBrAs eM ABreu e lIMA

assiNatURa de Ordem de Serviço para ações na educação pública e infraestrutura

Foto: Divulgação

Logo após entregar equi-
pamentos nas áreas do 

Turismo e Cultura em Iga-
rassu, o governador Paulo 
Câmara comandou ações 
para reforçar a educação dos 
abreulimenses. Na oportu-
nidade, o chefe do Executivo 
Estadual inaugurou a Escola 
Municipal Eberson Santos de 
Meireles e assinou a Ordem 
de Serviço para a construção 
de três quadras poliesporti-
vas em escolas do município. 
“Nós vamos fazer mais duas 
quadras cobertas aqui em 
Abreu e Lima e vamos iniciar 
uma série de convênio com 
os municípios para a questão 
de pavimentação de ruas e 
acessos, isso já está pactuado 
com o prefeito Marcos José e 
já temos os projetos. Então, a 
gente vai fazer obras de infra-
estrutura, que são importan-

a autoescola cepa itapissuma dispõe de carros adaptados para pessoas com necessidades especiais
Venha e aproveite nossas promoções.

tes na geração de emprego e 
renda e, acima de tudo, para 
melhorar a qualidade de vida 
das pessoas que moram aqui 
em Abreu e Lima.”, destacou 
Paulo. 

Com aporte na ordem de 
R$ 1,3 milhão, os novos equi-
pamentos beneficiarão alu-
nos da Escola Estadual Isau-
ra França, Escola Estadual 
Luiz Rodolfo Araújo Júnior e 
Escola Estadual Polivalente. 
Ambas as obras têm prazo de 
conclusão de 120 dias a par-
tir da data de assinatura da 
ordem de serviço. No caso de 
cobertura, a Escola Estadual 
Isaura França e a Escola Es-
tadual Luiz Rodolfo Araújo 
Júnior serão as beneficiadas. 
Já a Escola Estadual Poli-
valente de Abreu e Lima ga-
nhará quadra coberta nova, 
com área total de 772,40 m² e 

investimento na ordem de R$ 
532 mil.

quAdrA vIvA - Lança-
do em 2015 pelo Governo de 
Pernambuco, o programa 
Quadra Viva tem como ob-
jetivo reformar ou construir 
quadras nas escolas da rede 
estadual. Já foram revitaliza-
dos/implantados 46 equipa-
mentos nas unidades de ensi-
no. Até o final de 2018, serão 
200 quadras poliesportivas 
revitalizadas/implantadas.

INFrAestruturA - Ou-
tra ação importante realiza-
da no município foi a assina-
tura da ordem de serviço para 
a liberação de recursos que 
ajudarão na pavimentação do 
município. Com gerência da 
Secretaria de Planejamento 
e Gestão (Seplag), cerca de 

R$ 245 mil serão investidos 
em obras de recapeamento 
em ruas em paralelepípedo e 
reformas de praças do muni-
cípio.

uPAe - Antes de autorizar 
a construção das quadras, 
o governador aproveitou a 
visita a Abreu e Lima para 
vistoriar as obras da Unida-
de Pernambucana de Aten-
ção Especializada (UPAE) do 
município, que já conta 90% 
dos serviços concluídos e tem 
previsão para início efetivo já 
no primeiro semestre de 2018. 
O equipamento de saúde con-
tará com setor ambulatorial 
que incluirá consultas em vá-
rias especialidades médicas, 
como Cardiologia, Gastrente-
rologia, Otorrinolaringologia, 
Reumatologia, Pneumologia, 
Endocrinologia, Urologia e 
Dermatologia. Ao todo, mais 

de R$ 28 milhões, incluindo 
construção e aquisição de 
equipamentos, estão sendo 
investidos na unidade. 

MedAlhA IsAAC MAr-
tINs - Durante a visita a 
Abreu e Lima, o prefeito 
Marcos José agraciou o go-
vernador Paulo Câmara com 
a Medalha de Honra ao Mé-
rito Isaac Martins Rodrigues, 
juntamente com um Certifi-
cado de Comenda pelos rele-
vantes serviços prestados ao 
município. 

O prefeito do município 
de Abreu e Lima, Pr. Marcos 
José, reconheceu o empenho 
do Governo de Pernambuco 
e agradeceu ao governador 
Paulo Câmara pelas parce-
rias promovidas entre as ges-
tões em prol do crescimento 
da cidade. “O governador 
demonstrou o seu interesse 

de vir pessoalmente à nossa 
cidade. Hoje esse dia é muito 
especial, pois contamos com 
a sua presença e com ações 
importantes que vão ajudar 
a melhorar a vida do nosso 
povo”, finalizou.

Participaram também os 
secretários estaduais Iran 
Costa (Saúde), Kaio Maniço-
ba (Habitação), Felipe Car-
reras (Turismo, Esportes e 
Lazer) e Severino Andrade 
(executivo de Coordenação e 
Planejamento da Educação); 
os deputados federais Danilo 
Cabral, Severino Ninho e Lu-
ciana Santos; os deputados 
estaduais Guilherme Uchoa 
(presidente da Assembleia 
Legislativa de Pernambuco), 
Laura Gomes e Isaltino Nas-
cimento (Líder do Governo na 
Alepe);  além dos prefeitos Jo-
amy (Araçoiaba) e Tato (Ilha 
de Itamaracá).

(Fonte: Ass. de Comunicação)
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Cidades

vereAdOr GeA destACA-se POr suA 
GestãO NA CâMArA MuNICIPAl

PAulO CâMArA INAuGurA 
CAsA dO ArtesãO e Museu

Foto: Jhoelmir Lima

itapissUMa

atUaçãO Vereador Gea destaca-se na Câmara Municipal

O vereador Gea San-
tos (PSD), pre-

sidente da Câmara 

Municipal, destaca-se 
como um gestor sério e 
transparente à frente 

da Casa Frei Caneca. 
O parlamentar está no 
seu primeiro mandato 
elegeu-se chefe do Poder 
Legislativo, com o voto 
dos 11 vereadores o que 
demonstrou sua capaci-
dade de articulação e di-
álogo com os seus pares 
e também com o apoio 
do prefeito Zé de Irmã 
Têca (PSD), de quem 
tem sido parceiro da pri-
meira hora na constru-
ção de ações e projetos 
para o avanço da cidade. 

Na presidência, Gea 
tem sido transparente e 
que preza pela unidade 
com os demais vereado-
res, inclusive os da opo-

sição. Ele afirmou que 
sua gestão tem feito o 
pagamento dos salários 
sempre antes da data, 
as obrigações sociais e 
os fornecedores também 
em dia. Ele já fez o pa-
gamento da 1ª parcela 
do 13º Salário em maio. 
“Sempre prezando pela 
eficiência e pautando-
-nos nos princípios da 
boa gestão”, explicou.

Na sua gestão, a Câ-
mara tem apresentado 
vários requerimentos, 
realização de audiên-
cias públicas e a dando 
celeridade na aprecia-
ção dos projetos de lei 
de iniciativa do Poder 

Executivo, e também no 
bom funcionamento das 
comissões e dos demais 
aspectos da Casa. Para 
o vereador, trabalhar é 
a melhor forma de cor-
responder à confian-
ça da sociedade e dos 
seus pares. “Atuamos 
com responsabilidade e 
transparência, honran-
do os compromissos as-
sumidos, avançando em 
pautas fundamentais 
produtivas na Câma-
ra. Sinto-me honrado e 
agradecido pelo manda-
to que o povo concedeu 
nas urnas e que meus 
pares concederam em 
janeiro, para liderar a 

Câmara neste momento 
de avanços em nossa ci-
dade”, afirmou Gea. 

O presidente, que 
implantou uma políti-
ca eficaz de comunica-
ção através das redes 
sociais, com transmis-
são ao vivo das sessões 
através da página da 
Câmara no Face book, 
já apresentou aos parla-
mentares o projeto para 
implantação do proje-
to Parlamento Jovem, 
para incentivar a par-
ticipação dos jovens no 
cotidiano da Câmara, 
entre outras ações im-
portantes já previstas 
para 2018.

GG PrestIGIA FestejOs dOs 500 ANOs dA 
reFOrMA PrOtestANte eM ItAPIssuMA

NOite GOspel Sérgio Lopes ao lado do prefeito José de Irmã Têca e do vereador GG

Foto: Divulgação
Acompanhando o pre-

feito Zé de Irmã Têca 
(PSD), o vereador GG 
de Zé Antônio (PSDB) 
acompanhou as festivi-
dades religiosas pelos 
500 anos da Reforma 
Protestante, promovi-
das pelas igrejas evan-
gélicas do município, 
com o apoio do Governo 
Municipal. Os festejos 
incluíram um passeio 
ciclístico e a realização 
de apresentação do can-
tor Sérgio Lopes e da 
cantora Cristina Mel, 
entre os dias 31 de ou-

tubro e 1º de novembro. 
O parlamentar, que é 

evangélico, destacou a 
organização e o suces-
so da festa, que reuniu 
milhares de pessoas nos 
dois dias de festivida-
des, de diversas cidades 
e denominações evan-
gélicas. Além disso, GG 
destacou que a festa re-
força os laços entre as 
igrejas de Itapissuma, 
transcendendo as deno-
minações e unificando 
todas na fé cristã, num 
ato inédito na história 
do município.

“Foi uma festa belís-
sima, bem organizada, 
com atrações de nível 
nacional e a ampla par-
ticipação dos nossos ir-
mãos em Cristo. É um 
ato que renova a fé, res-
gata a importância his-
tórica da Reforma e que 
nos une na missão de 
fazer o bem. Parabenizo 
a unidade dos pastores 
e líderes na concepção 
deste grande evento e 
ao prefeito Zé, pelo ges-
to de apoia-lo integral-
mente”, concluiu GG. 
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cUltURa Equipamentos foram entregues à população durante solenidade

iNaUGURaçãO O governador Paulo Câmara descerra faixa inaugural da Casa do Artesão

Fotos: Divulgação

Visando intensificar 
o apoio aos artistas 

do Estado e resguardar 
e propagar a cultura do 
povo pernambucano, o 
governador Paulo Câma-
ra entregou à população, 
durante solenidade re-
alizada, no último dia 6 
de novembro, a Casa do 
Artesão e o Museu His-
tórico de Igarassu - dois 
importantes equipamen-
tos de Turismo que foram 
requalificados para o for-
talecimento do turismo e 
economia do Litoral Nor-
te do Estado. Com inves-
timentos na ordem de R$ 
1,8 milhão, os dois espa-
ços foram modernizados 
com recursos do Banco In-
teramericano de Desen-
volvimento (BID) e irão 
proporcionar uma nova 
experiência aos visitantes 
que desejam conhecer a 
história da região, que é 
uma das mais antigas do 
Brasil. Paulo aproveitou 
a oportunidade para res-
saltar que as parcerias 
promovidas com o muni-
cípio proporcionam uma 
melhora no turismo e na 
qualidade de vida da po-
pulação. O governador 
estava acompanhado do 
presidente da ALEPE, 
Guilherme Uchôa, de-
putado federal Ninho, 
prefeito Mário Ricardo, 
deputados, vereadores e 
outras autoridades.

“Inauguramos hoje a 
Casa do Artesão, o Mu-
seu Histórico de Igaras-
su e em breve estarei 
voltando aqui para dar 
a ordem de serviço do 
embutimento da ilumi-
nação do Sítio Histórico, 
que é fundamental e faz 
parte de uma parceria 
com os municípios, que 
irá melhorar a ilumina-
ção e vai dar condições 
cada vez melhores e um 
turismo mais presen-
te para a região. Tenho 
muita satisfação de es-
tar aqui inaugurando 
esses equipamentos que 
todos nós sabemos que 
são de suma importância 
para a preservação do 
patrimônio cultural do 
nosso Estado. Muita coi-
sa está sendo entregue, é 
só ver o que entregamos 
lá em Tamandaré (Forte 
Santo Inácio de Loyola, 
recentemente inaugura-

vereAdOr GeA destACA-se POr suA 
GestãO NA CâMArA MuNICIPAl

PAulO CâMArA INAuGurA 
CAsA dO ArtesãO e Museu

do após requalificação), 
hoje esses dois equipa-
mentos, e em breve va-
mos entregar o Forte de 
Orange (em Itamaracá) 
e outras obras que vão 
continuar a acontecer 
para valorizar o turismo, 
a cultura e o patrimônio 
histórico”, frisou. 

Paulo Câmara desta-
cou ainda o espírito da 
população da região be-
neficiada pelas entregas 
destas ações. “Tenho um 
carinho muito especial 
pelo Litoral Norte, por 
todas as suas belezas e 
pelo que ele representa 
de cultura e de história, 
com um povo guerreiro 
e trabalhador. Pessoas 
que querem realmen-
te avançar e melhorar 
Pernambuco. Muito te-
mos que fazer e sabemos 

que o momento é difícil, 
mas sabemos também 
que com trabalho, uni-
dade e perseverança 
nós iremos ultrapassar 
qualquer dificuldade e 
avançar”, assegurou o 
governador, que esta-
va acompanhando pelos 
secretários estaduais 
Iran Costa (Saúde), Kaio 
Maniçoba (Habitação) e 
Felipe Carreras (Turis-
mo, Esportes e Lazer); 
o deputado estadual 
Isaltino Nascimento; 
Alberto Feitosa (secre-
tário de Saneamento do 
Recife); Isabel Cristina 
Leite (presidente da As-
sociação Cultural dos 
Artesãos de Igarassu), 
Adaílma (presidente da 
Associação das Mulheres 

Criativas); os prefeitos 
municipais Joamy (Ara-
çoiaba), Mosart Tato 
(Ilha de Itamaracá).

A Casa do Artesão 
é um espaço onde os ar-
tistas locais promovem 
a sustentabilidade da 
arte. O reforço e qualifi-
cação do local visa ofere-
cer uma melhor infraes-
trutura turística no Sítio 
Histórico de Igarassu, 
tornando o local um es-
paço mais atrativo e um 
ponto de visitação na lo-
calidade. O projeto para 
o imóvel onde funciona a 
Casa do Artesão, locali-
zado no centro histórico 
da cidade de Igarassu, 
entregou a sua requalifi-
cação completa, passan-
do a abrigar, também, 
um aparelhamento que 
busca dinamizar o fluxo 

turístico e, consequente-
mente, a oferta de tra-
balho e renda da região. 
A nova Casa do Artesão 
contemplará espaços de 
exposição e venda de ar-
tesanato local, que rece-
berá peças de 70 artesãos 
e 4 mestres; a Associação 
Cultural dos Artesãos de 
Igarassu (ACAI); Centro 
de Atendimento ao Tu-
rista; salas para realiza-
ção de oficinas e cursos; 
salas para curadorias 
e reuniões e sala de de-
pósito das peças a se-
rem comercializadas. As 
obras incluíram, além da 
reforma do antigo local, 
a construção de um novo 
prédio com salas de expo-
sição, paisagismo e área 
de lazer e instalação de 

um circuito de câmeras 
de monitoramento.

Já a requalificação 
do Museu Histórico de 
Igarassu tem como prin-
cipal objetivo oferecer 
ao visitante uma expe-
riência mais dinâmica, 
confortável e educativa, 
fornecendo informações 
necessárias à imersão 
do turista no contexto 
histórico de Igarassu. A 
restauração do equipa-
mento com mais de 63 
anos preservou a sua 
arquitetura histórica e 
contribuiu para a salva-
guarda do sítio tombado 
de Igarassu. As obras 
incluíram Instalação da 
coberta, instalações elé-
tricas e hidrossanitárias, 
piso, banheiros, elevador 
e corrimãos de acessi-
bilidade, e paisagismo. 
No novo espaço, os visi-
tantes terão acesso a um 
espaço multiuso que po-
derá ser utilizando como 
auditório e sala de ex-
posição. Visitas guiadas 
serão promovidas pelo 
museu, além exposições 
e palestras que busca-
rão inserir o visitante na 
história do município, 
despertando o interesse 
na preservação do patri-
mônio local.

O secretário de Es-
portes, Turismo e Lazer, 
Felipe Carreras, desta-
cou o investimento feito 
pelo Governo de Per-
nambuco com objetivo 
de preservar importan-
tes detalhes da cultura 
do Estado. “Essas ações 
mostram a preocupação 
do Governo de Pernam-
buco e do governador 
Paulo Câmara em pre-
servar a nossa história 
e a nossa identidade cul-
tural. O Governo Pau-
lo Câmara requalificou 
completamente a Casa 
do Artesão, mostrando a 
importância do setor pro-
dutivo e da cadeia pro-
dutiva do artesanato e 
também o Museu Histó-
rico de Igarassu, que foi 
completamente requali-
ficado e está pronto para 
receber os visitantes que 
desejam conhecer a his-
tória do município. Essa 
são apenas algumas das 
muitas obras que dia-
logam com a preserva-
ção da nossa história. O 
ritmo acelerado é muito 
mais do que se imagina 
que o governo tem feito 
pela preservação de sua 
história, cultura e tu-
rismo de Pernambuco”, 
destacou.

O prefeito do municí-
pio de Igarassu, Mário 
Ricardo, pontuou que 
para conseguir realizar 
obras nos dias de hoje, 
em um período de ex-
trema escassez, a ges-
tão pública precisa aliar 
competência, seriedade, 
disposição e muito tra-
balho. “Essas ações de 
hoje são medidas que 
visam levar Igarassu 

 cÂMaRa MUNicipal de itaMaRacÁ

GeRMaNO aNdRade de OliVeiRa
O presidente da Câmara Municipal, Germano An-

drade, apresentou à Mesa Diretora o projeto de Lei de 
nº 11\2107, que fica denominada de Rua João Batista 
Ximenes, a Rua Projetada 01, situada no Bairro Novo. 
Fica a Prefeitura de Itamaracá responsável pela con-
fecção da placa com o nome da rua.

GaleGO MÓVeis
A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Itamara-

cá tem aprovado os requerimentos de autoria do verea-
dor Santino Oliveira (Galego Móveis). Suas indicações 
visam investimentos para a infraestrutura e para a 
educação do município. Ele também realiza trabalhos 
sociais nas comunidades.

paUlO FeRNaNdO GalVãO
A Mesa Diretora aprovou, em outubro, a indicação 

de nº 176\2017, de autoria do vereador Paulo Galvão 
que reivindicou do prefeito Mosar Tato, que seja feito 
um apelo ao Conselho Estadual de Justiça em Pernam-
buco, para que seja feita homenagem ao Dr. José Ro-
mero Maciel de Aquino, Juiz de Direito desta Comarca 
na Ilha de Itamaracá, colocando o nome do referido 
magistrado no Prédio onde funcionará o novo Fórum 
da Ilha de Itamaracá, que está sendo construído no 
bairro de Jaguaribe.

JOelsON GONçalVes de JesUs
O vereador Joelson Gonçalves (Ferrugem) apresen-

tou à Mesa Diretora a indicação nº. 74\2017, depois 
de ouvido o Plenário, que seja solicitação ao prefeito 
Mosar Tato, para que entre em contato com o Coman-
dante do 17º Batalhão, visando à criação de uma PA-
TRULHA NÁUTICA com a finalidade de patrulhar 
toda Costa da Ilha de Itamaracá.

MaRicleide lÚcia de sOUZa
A vereadora Maricleide Lúcia de Souza apresentou 

à Mesa Diretora a indicação de nº 178\2017, que so-
licitou do prefeito Mosa Tato, para que através da se-
cretaria competente, autorize a realização de serviço 
de reforma no píer, construído do lado de Jaguaribe na 
travessia para a praia do Sossego e demais adjacentes.

JOsÉ MÁRiO MedeiROs JÚNiOR
A Mesa Diretora aprovou a indicação de nº. 85\2017, 

de autoria do vereador José Mário Medeiros que soli-
citou do prefeito Mosar Tato, em reforço a solicitação 
contida na Indicação 27/2017, datada de 09/03/2017 e 
aprovada em 13/03/2017, para que viabilize um veículo 
para atender às necessidades de socorro médico, dos 
moradores das Comunidades mais distantes, como o 
Alto da Felicidade, Sossego e Vila Velha, entre outras.

edValdO JOsÉ dOs saNtOs
O vereador Edvaldo José dos Santos teve aprovada a 

indicação de nº 166\2017 pela Mesa Diretora. Ele so-
licitou do prefeito do município, Mosar Tato, para que 
através da secretaria competente, autorize os serviços 
de terraplanagem com a passagem da Máquina Patrol, 
e depois a colocação de Pó de Pedra, bem como realize 
serviço de revisão na parte elétrica em todas as ruas 
possíveis da comunidade do Paraíso Azul. 

edielsON liNs
O vereador Edielson Lins (Diel) tem feito um bom 

trabalho no Legislativo Municipal, apresentando re-
querimentos ao Poder Executivo em favor da cidade de 
Itamaracá. Além disso, ele vem fazendo um importan-
te trabalho na área social, promovendo diversos servi-
ços às comunidades da ilha.

Cidades
 iGaRassU

ao futuro e estão dentro 
do nosso planejamento, 
seja na parte do turismo 
ou em outras áreas. As 
parcerias são imprescin-
díveis, isso representa o 
alinhamento das forças 
que compreendem a im-
portância e a história do 
município de Igarassu 
para que a gente avance 
cada vez mais”, finalizou.

Museu - Fundado em 
24 de janeiro de 1954, o 
Museu Histórico de Iga-
rassu foi fundado pelo 
Dr. José Eduardo da Sil-
va Brito, então presiden-

te do Instituto Histórico 
de Igarassu. Em 1972, 
não tendo como man-
ter o acervo, o instituto, 
através de convênio, re-
passou para Prefeitura 
Municipal do município 
a administração do equi-
pamento que, atualmen-
te, ocupa três casas do 
século XVIII. Seu acervo 
é composto por 250 pe-
ças, possuindo também 
um departamento de 
pesquisa histórica, res-
ponsável pela guarda de 
importantes documentos 
da história da cidade.

(Fonte: Ass. de Comunicação)

NOite GOspel Sérgio Lopes ao lado do prefeito José de Irmã Têca e do vereador GG
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tOleRÂNcia ZeRO O juiz Sérgio Moro tem levado à prisão os condenados da Lava Jato

FisiOteRapia Prefeito Zé entrega o Centro à população

Foto: Divulgação

Foto: Divulgação

três ANOs de lAvA jAtO: 
260 ACusAdOs e r$ 10 
BIlhões reCuPerAdOs

Por Agência Brasil

A maior operação de 
combate à corrupção 

e à lavagem de dinheiro 
do Brasil completa três 
anos no mês de novem-
bro. Desde o início, des-
dobrou-se em 38 fases 
e, nesse período, os in-
vestigadores apuraram 
fatos relacionados a em-
preiteiras, doleiros, fun-
cionários da Petrobras e 
políticos. De acordo com 
dados do Ministério Pú-
blico Federal no Paraná 
atualizados em feverei-
ro, foram 57 acusações 
criminais contra 260 
pessoas, sendo que em 
25 já houve sentença por 
crimes como lavagem de 
dinheiro, corrupção, or-
ganização criminosa e 
tráfico transnacional de 
drogas.

Além disso, a Lava 
Jato resgatou R$ 10 bi-
lhões aos cofres públicos, 
entre valores que já fo-
ram devolvidos ou estão 
em processo de recupe-
ração. Tudo começou 
com quatro investiga-
ções da Polícia Federal: 
Dolce Vita, Bidone, Ca-
sablanca e Lava Jato. As 
três primeiras são no-
mes de filmes clássicos, 
escolhidos de acordo com 
o perfil de cada doleiro 
investigado. A última 
fazia referência a uma 
lavanderia e a um posto 
de combustíveis em Bra-
sília, que eram usados 
pelas organizações cri-
minosas. Para o procu-
rador da República Dio-
go Castor, que faz parte 
da força-tarefa, a opera-
ção começou a mudar a 
ideia de que crimes do 
colarinho branco ficam 
impunes.

“A Lava Jato democra-
tizou a Justiça Criminal, 
demonstrou como deve 
ser uma Justiça Crimi-
nal eficiente, uma coisa 

que o brasileiro não está 
acostumado. O povo está 
acostumado ao setor pú-
blico ineficiente em to-
das as esferas, desde o 
Judiciário, Legislativo, 
Ministério Público. A 
Lava Jato é a única coisa 
que deu certo no sistema 
de Justiça Criminal no 
Brasil”, avalia.

Prisões
Nesse período, impor-

tantes políticos e empre-
sários foram condenados 
pelos crimes apurados 
na operação. No Com-
plexo Médico Penal de 
Pinhais (CMP), na re-
gião metropolitana de 
Curitiba, estão presos 
nove réus da Lava Jato, 
entre eles o ex-ministro 
José Dirceu, o deputado 
cassado Eduardo Cunha, 
o ex-senador Gim Ar-
gello, o ex-diretor da 
área Internacional da 
Petrobras, Jorge Zelada, 
e o ex-tesoureiro do PT, 
João Vaccari Neto.

O diretor do Depar-
tamento Penitenciário 
do Paraná, Luiz Alber-
to Cartaxo, garante que 
não há nenhuma regalia 
para esses presos. Ele 
explica que o CMP foi 
criado como uma unida-
de de saúde para abrigar 

presos com problemas 
mentais, mas hoje reú-
ne também servidores 
públicos e policiais con-
denados por diversos cri-
mes, além dos internos 
da Lava Jato. O local 
abriga cerca de 670 pre-
sos que ficam em celas 
de 12 metros quadrados.

Cartaxo diz que há 
apenas algumas diferen-
ças no CMP em relação 
às outras unidades pri-
sionais. O uniforme, por 
exemplo, é formado por 
calça cinza e camiseta 
branca – nas outras uni-
dades a roupa é alaran-
jada. No complexo, os in-
ternos têm acesso à água 
quente, mas as visitas 
íntimas são proibidas, já 
que se trata de uma uni-
dade de saúde.

“A rotina deles é o se-
guinte: às 6h, alvorada 
e café-da-manhã. São 
dois pães, café com lei-
te ou só café. Após isso, 
eles saem das celas, têm 
banho e banho de sol. 
Às 11h30 é o almoço, 
quando é servida uma 
alimentação composta 
por carboidrato e proteí-
na, que varia entre 850 e 
900 gramas, que envolve 
uma carne, arroz e feijão 
ou macarrão, verduras e 
legumes”, diz.

O diretor também diz 
que cada preso, inclusi-
ve os da Lava Jato, tem 
direito a uma sacola com 
peças íntimas e produtos 
de higiene pessoal.

“Não há nenhuma di-
ferenciação. Uma vez 
por semana, todos os 
presos do Sistema Peni-
tenciário do Paraná po-
dem receber uma saco-
la que envolve comidas 
não- perecíveis, produ-
tos de higiene pessoal e 
algumas roupas íntimas, 
que o sistema não forne-
ce. Mas é evidente que 
existe uma diferença 
entre a sacola do então 
preso, que já saiu da lá, 
Marcelo Odebrecht, para 
a sacola do ‘João Antônio 
das Neves’, que é um la-
drão de varal”, compara.

Além do CMP, tam-
bém há presos da Lava 
Jato na carceragem 
da Polícia Federal em 
Curitiba e até em ou-
tras cidades, como o Rio 
de Janeiro. Na carcera-
gem estão, por exemplo, 
o empresário Marcelo 
Odebrecht, o ex-ministro 
Antônio Palocci, o ex-
-diretor de Serviços da 
Petrobras Renato Duque 
e o ex-presidente da OAS 
Léo Pinheiro.

 Fonte: Metrópoles

cOMBate à cORRUpçãO itapissUMa

ResUltadO Dados do Ministério Público Federal no Paraná mostram que houve 
57 acusações criminais, em 25 delas ocorreram sentença

Falta água em Igarassu: 
população sofre com descaso

Prefeitura 
inaugura 
Centro de 
Fisioterapia 

Os constantes raciona-
mentos de água no mu-
nicípio de Igarassu, que 
vêm há meses, infligindo 
à população a sofrer com 
o abastecimento de água 
por parte da Compesa; 
levou a Câmara Munici-
pal de Igarassu a realizar 
uma audiência pública. 
A reunião ocorreu 17 de 
novembro, no plenário da 
Casa de Duarte Coelho. 

O prefeito José de 
Irmã Têca (PSD) parti-
cipou, nesta terça-feira 
(29), da inauguração do 
novo Centro de Fisiote-
rapia de Itapissuma. A 
solenidade contou com 
a presença de represen-
tantes da população, ve-
readores e secretários 
municipais. Na ocasião, 
o prefeito disse que está 
cumprindo mais uma 
promessa de campa-
nha. “Hoje entregamos 
para nossa população o 
Centro de Fisioterapia 
que vai atender 250 pa-
cientes dos quais 15 são 
crianças. Com esse cen-
tro, temos hoje capaci-

A audiência pública 
contou com a presença 
dos vereadores, de re-
presentantes da socieda-
de civil e da Compesa. 
Na ocasião, o gerente 
regional marcou presen-
ça para dar explicação e 
também quais as medi-
das que serão adotadas, 
para amenizar o sofri-
mento da população.

O autor da audiência 

foi o vereador Izaque Lei-
te (PTB) que criticou a 
direção da Compesa por 
não apresentar soluções 
para resolver a questão 
de falta de água. “Não 
podemos deixar que as 
águas das barragens de 
Botafogo e Monjope vão 
abastecer Olinda e Reci-
fe. E falta nas torneiras 
da população de Igaras-
su. Isto é uma grande in-

justiça”, criticou o parla-
mentar.

Segundo ele, a água 
das barragens de Bota-
fogo e Monjope devem 
abastecer, primeiramen-
te, o município de Igaras-
su. “A água é nossa e não 
podemos ficar de braços 
cruzados. Vamos reivin-
dicar o aumento de ofer-
ta de água para a nossa 
gente”, assegurou Leite. 

iGaRassU

dade de 100% de cober-
tura para essa demanda 
e para quem precisar 
desse atendimento em 
Itapissuma”, comemo-
rou José de Irmã Têca.

Ele informou ainda 
que o centro está equi-
pado com o que há de 
mais moderno nessa 
área para receber os 
que mais precisam, com 
qualidade e bons ser-
viços prestados. “Aqui 
saúde está em primei-
ro lugar”, completou o 
prefeito, acrescentando 
que outros investimen-
tos serão encaminhados 
para o setor da saúde 
municipal.
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COMPesA reAlIZA Ajustes 
OPerACIONAIs eM sIsteMAs de POçOs 
PArA MelhOrAr A dIstrIBuIçãO de 
áGuA eM ItAMArACá e ItAPIssuMA

 RepaRO NOs sisteMas A Compesa informa que haverá falta de água nessas cidades para a realização dos serviços

Desde às 9h da última 
quarta-feira (29), a 

Compesa  deu início a re-
alização de  ajustes opera-
cionais nos Sistemas dos 
Poços, responsáveis pelo 
abastecimento dos municí-
pios de Itamaracá e Itapis-

suma, além das localidades 
de Nova Cruz, em Igaras-
su, e Bola na Rede, no Reci-
fe. Para executar essas in-
tervenções, será necessário 
suspender a distribuição de 
água para essas localida-
des. A paralisação será por 

31 horas e a previsão é que 
todos os trabalhos sejam 
finalizados às 16h desta 
quinta-feira (30). Após a 
conclusão dos serviços, a 
distribuição de água será 
retomada nessas áreas.

A manutenção faz parte 

de um   revisão geral que a 
companhia está realizando 
em todos sistemas opera-
cionais da Gerência Nor-
te, que atendem, ao todo, 
sete municípios: Paulista, 
Goiana, Itamaracá, Itapis-
suma, Igarassu, Araçoiaba 
e Abreu e Lima. Até o mo-
mento, a ação já passou por 
Arthur Lundgren, em Pau-
lista, e encontra-se em fase 
final de ajustes em Itapis-
suma e Itamaracá.

Segundo o gerente de 
Unidade de Negócio da 
Compesa, Marcelo Gui-
marães, a iniciativa visa 
otimizar a relação oferta 
demanda, reduzir a inci-
dência de vazamentos e 
aumentar a vida útil dos 
equipamentos, proporcio-
nando uma maior conti-
nuidade e confiabilidade 
operacional.  “Esses testes 
são necessários para vali-
dar os ajustes de melhorias 
no abastecimento”, explica 
Guimarães.

dade de 100% de cober-
tura para essa demanda 
e para quem precisar 
desse atendimento em 
Itapissuma”, comemo-
rou José de Irmã Têca.

Ele informou ainda 
que o centro está equi-
pado com o que há de 
mais moderno nessa 
área para receber os 
que mais precisam, com 
qualidade e bons ser-
viços prestados. “Aqui 
saúde está em primei-
ro lugar”, completou o 
prefeito, acrescentando 
que outros investimen-
tos serão encaminhados 
para o setor da saúde 
municipal.
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